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https://www.100test.com/kao_ti2020/487/2021_2022__E5_8D_8E_

E5_AF_8C_E5_9F_BA_E9_c33_487064.htm 近期的市场在动荡

中迎来了一波又一波的下跌，越来越多的投资者也随之陷入

恐慌中，纷纷开始抛售手中股票，这让我不禁想到了著名的

投资大师罗杰斯曾说过的一句至理名言——#8221.简单归纳下

，大师其实是在告诉我们投资决不能盲目跟从，而是要有自

己独立的判断和见解。 纵观目前的A股市场，我们的很多投

资者与其说是投资不如说是在盲目的投机，越来越多的人都

是带着从众的心理进入了资本市场，没有独立的想法，没有

自己的判断，仅仅只是跟着大家炒作一把，事实上，这种没

有独立见解的追随往往结果是差强人意的。 作为理性的投资

人，我想我们最需要的应该就是培训自己不随波逐流，培养

自己有独立的思想，有自己的见解，无论周围是恐惧还是欣

喜，我们都需要了解清楚为什么会有这样的情况发生。这也

是无数有着成功投资经验的大师告诉我们的。 如果你是一个

细心的投资者，你将会发现无论处于怎样的市场环境中，为

什么总是在大多数人都没有发现投资机会的时候，精明的投

资者就能敏锐地捕捉到#8221.的蛛丝马迹呢？这就是因为从众

心理让人们失去了判断能力，人们总是在关注一些热门事物

，对一些行情冷清的行业很少关注，而这些被大多数人忽视

的往往就是未来的金矿。罗杰斯曾经在致投资者的一封信中

就是这样说的#8221. 所以,让我们沿着大师的轨迹，学会独立

，学会发掘，更重要的是学会理性投资。 100Test 下载频道开

通，各类考试题目直接下载。详细请访问 www.100test.com 


